

Fahrradtour von Lauda-Königshofen nach Torbole am Gardasee und zurück

Diese ausgedehnte Fahrradtour führt von Lauda-Königshofen auf ausgebauten Fahrradwegen über den Bereich der „Romantische Straße“ nach Donauwörth und weiter auf der 2000 Jahre alten Römerstraße „Via Claudia Augusta“ bis nach Torbole am Gardasee in Italien. Mit einem Pedelec ausgestattet können Sie die malerische Landschaft entspannt genießen und die Übernachtungen werden individuell zum Ende einer jeden Tagestour auswählen.

Romantische Straße: Lauda-Königshofen nach Donauwörth

Die Route beginnt in Lauda-Königshofen und führt entlang der „Romantischen Straße“ durch charmante Dörfer und historische Städte. Unterwegs passieren wir:

- **Rothenburg ob der Tauber:** Bekannt für seine gut erhaltene mittelalterliche Altstadt.
- **Dinkelsbühl:** Eine bezaubernde Stadt mit mittelalterlichem Flair.
- **Nördlingen:** Berühmt für seinen gut erhaltenen Stadtmauerring.

Die erste Etappe endet nach ca. 3 Tagen bei Donauwörth, einer Stadt an der Donau mit einer reichen Geschichte und malerischen Plätzen.

Alpenüberquerung: Via Claudia Augusta, von Donauwörth nach Torbole am Gardasee

Die zweite Etappe, von Donauwörth ausgehend, setzen wir unsere Radtour zur Alpenüberquerung auf den Radwegen der „Via Claudia Augusta“ fort, einer antiken Römerstraße, die durch atemberaubende Landschaften und über zwei Alpenpässe (Fernpass und Reschenpass) führt. Auf dem Weg nach Torbole am Gardasee können Sie folgende Highlights entdecken:

- **Augsburg:** Eine Stadt mit einer reichen Geschichte und kulturellen Sehenswürdigkeiten.
- **Schloss Neuschwanstein:** Ein berühmtes Märchenschloss hoch über dem Alpsee.
- **Fernpass:** Ein malerischer Gebirgspass in Tirol mit beeindruckender Aussicht.
- **Reschenpass:** Ein Pass in den Alpen mit dem bekannten versunkenen Kirchturm im Reschensee.
- **Meran:** Eine charmante Kurstadt in Südtirol mit mediterranem Klima und Alpenpanorama.
- **Kalterer See:** Ein idyllischer Badesee in Südtirol, ideal für eine erfrischende Pause.

Die Tour endet in Torbole am Gardasee, einem beliebten Ziel für Wassersportler und Naturfreunde. Genießen Sie die entspannte Atmosphäre am Seeufer und die beeindruckende Kulisse der Alpen im Hintergrund.

Rückfahrt von Torbole nach Lauda-Königshofen

Für die Rückfahrt (dritte Etappe) von Torbole zurück nach Lauda-Königshofen ist folgende Route geplant:

- **Bozen:** Die Hauptstadt Südtirols mit mediterranem Flair und einer charmanten Altstadt.
- **Brennerpass:** Durch das Eisacktal, auf Radwegen, vorbei an Brixen zu dem bekannten Alpenpass zwischen Österreich und Italien zu fahren. Mit einem langen, relativ flachen Anstieg von ca. 100 km auf der italienischen Seite der Alpen. (Stellt mit dem Pedelec kein großes Problem dar, erfordert aber schon einiges an Kondition.)

- **Innsbruck:** Die Hauptstadt Tirols mit historischen Sehenswürdigkeiten und Alpenpanorama.
- **Mittenwald:** Eine malerische Stadt in Bayern am Fuße des Karwendelgebirges.
- **Romantische Straße:** Den Abschluss bildet die Rückfahrt auf Fahrradwegen über die Romantische Straße, vorbei an bezaubernden Orten wie Rothenburg ob der Tauber, zurück nach Lauda-Königshofen.

Diese ausgedehnte Fahrradtour bietet einzigartige Landschaften, kulturelle Highlights und unvergessliche Erlebnisse entlang einer Strecke von insgesamt ca. 1300 km. Mit dem Pedelec können wir die Tour entspannt angehen und die Schönheit der Region in vollen Zügen genießen.

Die Streckenführung kann jederzeit an die örtlichen Erfordernisse angepasst werden. (z.B. Wetterbedingt)

Voraussetzung für die Teilnahme ist ein gut funktionierendes Pedelec (E-Bike) mit mindestens 500er Akku, ein guter Sattel mit entsprechender Radlerhose, Satteltaschen und Rucksack für die Ausstattung (Ladegerät, Wechselkleidung, Regenausstattung, kleine Verpflegung), Getränke, Fahrradhelm und natürlich ein gewisses Maß an Kondition um die Strecke über ca. 14 Tage oder länger durchzustehen.

Jeder Teilnehmer ist während der Tour selbstverantwortlich und die Kosten (Unterkunft und Verpflegung) werden von jedem Mitfahrendem eigenverantwortlich getragen. Für die Organisation der Tour fallen keine Kosten an.

An den beiden Pässen gibt es auch die Möglichkeit auf einen Bus-Shuttle umzusteigen. Ebenso gibt es ab Torbole die Chance mit dem Bus-Shuttle zurück nach Mittenwald oder Füssen zu fahren.

Natürlich gehört auch ein wenig Abenteuerlust dazu, denn wir werden die Pausen und die Übernachtungsmöglichkeiten an unsere jeweiligen Tagesstrecken, abhängig von Steigungen und Wettersituationen anpassen. Unser Ziel ist es die gesamte Strecke mit dem Fahrrad zu bewältigen.

Die Tour ist auch ohne besondere Probleme für Senioren mit guter Kondition geeignet.

Als Zeitraum habe ich den Start am 27. Mai 2024 bis Tourende spätestens den 16. Juni 2024 vorgesehen.

Organisation und Durchführung: Joachim Engl, Mobil: 0171 8715 347,

Wer Interesse hat mitzufahren melde sich unter der angegebenen Telefonnummer oder auf joachimengl@gmx.de